

ABSTRAK

RAMLI, 2018. Fenomena Judi Bola *Online* Di Kalangan Mahasiswa Yang Berdomisili Di Jalan Monument Emmy Saelan Kota Makassar Skripsi. Program Studi Pendidikan Sosiologi Fakultas Keguruan Dan Ilmu Pendidikan Universita Muhammadiyah Makassar. Dibimbing oleh Nurdin dan Muhammad Nawir.

Masalah utama dalam penelitian ini adalah berkembang teknologi yang begitu cepat, sehingga sampai sekarang menjadi candu bagi kehidupan masyarakat, yang pada akhirnya sekarang ini muncullah berbagai fitur-fitur seperti halnya dengan judi bola *online* sekarang ini, karna dimana judi merupakan suatu tindakan atau perilaku yang dilarang oleh undang-undang

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui fenomena judi bola *online* di kalangan mahasiswa yang berdomisili di jalan Monument Emmy Saelan Kota Makassar dan Bagaimana respon masyarakat atas fenomena judi bola *online* di jalan Emmy Saelan Kota Makassar dan bagaimana respon atau tanggapan masyarakat terhadap mahasiswa yang melakukan judi bola *online* Informan adalah orang yang merupakan sumber informasi penelitian. Informan dalam penelitian ini yaitu mahasiswa yang terlibat dalam melakukan judi bola *online* berjumlah 20 orang dan juga 4 orang dari tokoh masyarakat yang ikut menanggapi masalah judi bola *online* yang dilakukan oleh mahasiswa, Metode penelitian ini adalah menggunakan pendekatan deskriptif kualitatif. Untuk mengumpulkan data yaitu, teknik wawancara dan dokumentasi. Teknik analisis data yang digunakan adalah reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa, ternyata judi *online* tidak bisa langsung bermain begitu saja sebelum daftar akun, mereka mengetahui permainan judi bola *online* ini adalah hasil belar dari teman-temannya, mereka menyukai judi bola *online* karna memiliki beberapa kelebihan, yang pertama karna jauh dari proses hukum karna tidak diketahui oleh orang lain, yang kedua bisa main kapan saja dan dimana saja yang penting jaringan internet terhubung, dan judi *online* juga biar modal sekit katakanlah 10 ribu kalau banyak klup bola kita pilih dan kita menang bisa dapat 1 juta lebih, sehingga banyak diantara mahasiswa yang kecanduan dan mereka seakan-akan tidak peduli berapa uang yang mereka habiskan begitu saja, dan masyarakatpun merasa kecewa dan merasa kasihan terhadap mahasiswa melakukan judi bola *online*, maka dari itu dalam hal ini perlu ada tindakan pemerintah untuk memblokir situs judi *online* supaya tidak merusak para generasi-generasi mudah sekarang

Kata Kunci: *fenomena, judi online, mahasiswa.*